



OBRAS APUNTAN A TENER EN BUENAS CONDICIONES RUTA, PUES MÁS DE 8 MIL VISITANTES LLEGAN A RESERVA.

85% de avance lleva mejoramiento de ruta a la Reserva Ñuble

ADELANTO. Inversión por parte del MOP llega a cerca de los \$2 mil millones y busca mejorar su conectividad.

Redacción
 cronica@cronicachillan.cl

Un 85% de avance registran las obras de conservación de la ruta N-633 Tranque Diguillín-Los Cipreses en el sector de Los Lleuques, vía que conecta con la Reserva Nacional Ñuble, lugar protegido por Conaf y que se destaca por su rica flora y fauna y por la conservación del huemul.

“Hoy ya tenemos un 85% de avance de estos trabajos que involucran un recarpeto completo con aplicación de material granular, saneamiento, nueva señalética, y una intervención al puente El Blanco conservando barandas, la losa y sus bases. En resumen, como ministerio de Obras Públicas, a través de nuestra dirección de Viabilidad, estamos invirtiendo cerca de \$2 mil millones para que este camino presente una mejor conectividad vial, recordando que cada año más de 8 mil turistas visitan este lugar”, enfatizó Freddy Jelves, seremi de Obras Públicas en Ñuble.

“Éste ha sido un camino

que ha tenido muchos problemas, estuvo parcialmente cerrado durante un tiempo debido al socavamiento de un tramo de la ruta producto de la crecida del río Diguillín, lo que nos obligó a realizar obras de emergencia para construir una nueva ruta, más segura, para ello expropiamos cerca de 6 mil metros cuadrados de terreno, obras ya finalizada, y hoy nos encontramos desarrollando trabajos de conservación, que involucra una mejora integral del camino hasta el kilómetro 14,8”, destacó el representante de la cartera del MOP en la región.

Desde el municipio, el alcalde Jairo del Pino, agradeció el trabajo del MOP. “Hemos estado en terreno fiscalizando el camino, viendo que todo se haga de la mejor forma posible, este camino prácticamente estuvo cerrado por la inclemencia climática, recordar que hubo un tramo del camino que fue prácticamente absorbido por el río, se hizo una expropiación y actualmente se está trabajando de muy buena manera para que los vecinos y vecinas, pinteños y pinteñas y todas las

personas de Ñuble, puedan acceder a la Reserva que es un lugar maravilloso, rodeado de naturaleza y realmente es un lugar que se merece visitar, respetar, preservar y mantener”, valoró el edil.

OBRAS MAYORES

El director regional de Viabilidad, dependiente del Ministerio de Obras Públicas, Oliver Morales, destacó que en este camino se han realizado dos obras, una de emergencia que permitió recuperar el tramo de la ruta que fue destruida por la acción de la corriente del río, y hoy, está en ejecución una conservación mayor.

“En esta ruta tuvimos obras de emergencia donde también se hizo un trato directo, que además vino a instalar una ripiadura en el tramo más afectado. Hoy tenemos ya un contrato de red vial donde estamos recarpeteando el camino, el cual nos va a permitir tener un acceso más cómodo hacia la reserva Ñuble”, indicó Morales, quien reiteró que la ruta está habilitada, con precaución, debido a los trabajos en desarrollo. 

Carabineros rescató senderistas

PINTO. Equipo especializado de Ñuble. Policía uniformada

Carabineros de Tenencia Las Trancas llegó a zona segura con los 5 senderistas que se desorientaron al descender de su paseo al sector Laguna Huemul, en la cordillera, en Pinto. El equipo especializado de Montaña y Frontera, fue alertado cerca de las 18.00 horas del domingo sobre las condiciones de las personas, grupo que, finalmente, no pudo bajar por sus propios medios al perder la huella del sendero y la orientación en el lugar.

“De inmediato se conformó la patrulla de rescate con personal especializado de Tenencia Las Trancas, la cual ascendió al sector de Laguna Huemul, constatando el buen estado de salud de las personas, para organizar el viaje de regreso. Esto se concretó pasada la medianoche de hoy (lunes), cuando el personal llegó al cuartel con los visitantes en buenas condiciones físicas”, explicó el comisario de Servicio de

Detenidos a su vivienda

CHILLÁN. Jóvenes de la zona fueron capturados tras

Efectivos de Carabineros de Tenencia Chillán Oriente detuvo a 2 sujetos que ingresaron a una vivienda y que sustrajeron diversas especies, antes de intentar escapar.

El equipo policial llegó durante la madrugada al sector de la Avenida España, donde verificó el delito de robo en un domicilio, donde los antisociales lograron abrir una puerta de hierro para ingresar a la dependencia y sustraer varios artículos, como electrodomésticos y un cilindro de gas.

“La rápida acción del personal policial, permitió ubicar y capturar a los sujetos, y de paso, recuperar las especies que fueron reconocidas por el propio dueño, para su posterior devolución”, explicó el Comisario de Servicio en Chillán, Capitán Víctor Osses.